

く ら ち だ い ち
蔵地台地

～ 心つながり合い、夢大きく、誇り高き

児童生徒の育成～

高森町立高森東学園義務教育学校

【学校だより No.6】 R4.10.26 文責:梅田

が つ き
2学期のスタート！！

が つ き は じ し ゅ う かん が 過 ぎ ま し た 。
2学期が始まって2週間が過ぎました。

し ぎ ょ う し き こ う ち ょ う せん せい く さ き そ め は な し な か
始業式では校長先生から草木染の話があり、その中で
「春へ向かってエネルギーを蓄える2学期にしてほしい。また、
自分のことが好きになってほしい。」と話されました。



ねんせい しゅうがくりょこう
8年生の修学旅行

が つ に ち す い に ち も く ねんせい ふくおか しものせきほうめん
9月28日(水)～29日(木)に8年生が福岡・下関方面へ
修学旅行に行きました。コロナウイルス感染症の心配もありま
したが、無事に実施でき、本当にありがたく思っています。

しゅうがくりょこう ねつちゅうしょうたいさく かんせんぼうしだいさく はか おこな
修学旅行は、熱中症対策や感染防止対策を図りながら行
いました。生徒たちは、唐戸市場、TOTOミュージアム、太宰府
天満宮、キッザニア福岡などを訪れ、それぞれの文化や歴史を
学んだり起業体験学習を行ったりしました。また、2泊のホテル
での活動もあり、心に残る修学旅行となりました。

じっし む きょうりょく かんけい かたがた かんしゃ き も
実施に向けて協力していただいた関係の方々へ感謝の気持
ちを忘れず、今回、学んだことを今後に生かして欲しいと思いま
す。



ぶんか
スポーツ・文化

じょうほくち く ちゅうがくせいしんじん たいかい が つ に ち ど に ち に ち おこな
○城北地区中学生新人バドミントン大会が9月24日(土)・25日(日)に行われまし
た。参加した生徒は、ベストを尽くしました。県大会は、11月に開催予定です。

けんたいかいしゅつじょう だんし ねん こ だ ま よ し き だ ん し ねん こ だ ま よ し き い の う え い き
【県大会出場 男子シングルス:8年児玉佳樹、男子ダブルス:8年児玉佳樹・井上誠喜】

が つ に ち か あ そ ぐ ん し ちゅうたいれんえきでんきよう ぎ たい かい おこな さん か せい と
○10月18日(火)に阿蘇郡市中体連駅伝競技大会が行われました。参加した生徒は、
最善を尽くしました。

しゅざい せい ぽ ぽ し ひょうしょう
○KAB主催の「こどもの詩コンクール(おとうさん・おかあさんをテーマにした詩)の表彰
が10月6日(木)に行われました。KABの取材もあり、今後放映される予定です。

たかもりまちけんきゅうはつびようかい
高森町研究発表会

が つ に ち きん たかもりまち けんきゅうはつびようかい たかもりちゅう かいじょう おこな じ ぜん
10月21日(金)に高森町の研究発表会が高森中を会場として行われました。事前
に子どもたちの学習の様子(5～9年生の「高森ふるさと学」)を配信して観ていただきま
した。参加された先生方から子どもたちへの温かい言葉を多数いただきました。関係者の
皆様、ありがとうございました。

ひ ご ろ が つ こ う せい かつ よ う す し ょ う かい ら ん
※日頃の学校生活の様子は、ホームページに紹介しています。ぜひ、ご覧ください。